

Leichtathletik beim HSV

Elke Herzig gewinnt WM-Bronze in Polen

(th). Den höchsten Sieg in ihrer sportlichen Karriere errang Elke Herzig im Diskuswurf bei den Seniorenhallenweltmeisterschaften mit Winterwurf, die Ende März in Polen stattfanden.

Die elfstündige Fahrt mit dem Auto nahm sie dabei gerne auf sich, um gegen die 24 besten Konkurrentinnen ihrer Altersklasse aus aller Welt anzutreten. Eingeschränkt durch eine Verletzung an ihrer Werferhand gestaltete sich der Wettkampf umso schwieriger. Mit ihrem

dritten Versuch jedoch gelang es ihr, sich bis zum Endkampf den dritten Platz zu sichern und somit auch einen Platz auf dem Siegertreppchen. Nur durch die im Vorfeld gute ärztliche und physiotherapeutische Betreuung war es Elke Herzig überhaupt möglich an diesem Wettkampf teilzunehmen. Ihr Dank gilt Herrn Dr. Lemke, OPZ Hockenheim, Frau Sauerbier und Frau Scholl. Ihr nächstes ehrgeiziges Ziel sind die Senioren-Europameisterschaften, die im September in Venedig stattfinden werden.



Trotz Problemen mit der Werferhand Bronze gewonnen Foto: pr